

## Comienza modernización de carretera Tlalnepantla-Villa del Carbón

Villa del Carbón, México.- La presidenta municipal, Mary Montiel Paredes, dio el banderazo de inicio de la primera etapa de modernización y ampliación de la carretera Tlalnepantla-Villa del Carbón-San Luis Anáhuac-Toriles, en la que se aplicará una inversión tripartita por poco más de 13 millones de pesos.

Acompañada por Javier Jerónimo Apolonio, delegado de la Comisión Nacional para el desarrollo de los Pueblos Indígenas, CDI, la alcaldesa destacó la importancia de esta obra que "la gente había pedido durante años sin obtener resultados positivos".

La alcaldesa, agradeció al gobierno federal y al estatal, por su intervención para la realización de esta obra y señaló que el trabajo conjunto entre los tres niveles de gobierno siempre genera mejores resultados, en beneficio de los ciudadanos.

"El presidente Enrique Peña Nieto y el gobernador Eruviel Ávila Villegas son un gran apoyo para los gobiernos municipales, lo que nos permite tener un avance mayor en las localidades e impulsar el desarrollo de la población", agregó.

"Hay que recordar que la segunda etapa ya está autorizada y es por el mismo monto y la misma extensión, de manera que en cuanto terminemos con esta primera parte del trabajo, empezaremos con la siguiente, para poder dejar concluida en esta administración toda la vialidad", dijo.

"Además, para la zona de población indígena, también conseguimos, a través de la CDI, la electrificación de cuatro comunidades y 6 millones de pesos para obra dirigida al deporte, por eso estamos muy agradecidos con el Delegado Javier Jerónimo Apolonio, que es un gran amigo de los villacarbonenses", comentó.

Javier Jerónimo Apolonio, delegado de la CDI y representante del gobierno federal en este evento hizo un reconocimiento al trabajo de la presidenta Montiel Paredes, pues señaló que es una gran gestora de obra y recursos para su municipio.



Beneficiarán a más de 5 mil habitantes.

